朝陽科技大學
         H7N9流感防疫-師生出入疫區防疫措施           附件4
前往疫區應注意事項
1、避免接觸禽鳥及其分泌物
2、不要餵食鳥類

3、如不慎接觸到，也應立即用肥皂徹底清洗雙手

4、避免「生食」禽類製品

5、如果是在旅行途中或入境時，發燒、咳嗽或喉嚨痛等急性上呼吸道

   症狀：
（1）一定立即戴上口罩
（2）入境時配合填寫相關調查表

 （3）主動告知機場檢疫人員，檢疫人員將提供必要的就醫協助

由疫區回國入境後應注意
1、入境十天之內，每日早晚各測量一次體溫
2、一旦出現：發燒、咳嗽或喉嚨痛等急性上呼吸道症狀
（1）一定立即戴上口罩
（2）並通報各縣市衛生局協助就醫

（3）就醫時也應主動告知醫師旅遊史及接觸史，以利診斷治療
3、入境後將需依填寫相關調查表，返校後亦請主動聯繫衛保組。
入境旅客新型流行性感冒自主健康管理通知單

親愛的旅客：

日前世界衛生組織(WHO)發出禽流感侷限性人傳人(limited human to human transmission)警訊，為防範禽流感傳染、保障您自己及親友的健康及安全，提醒您在入境10日內，配合以下自主健康管理措施：

1、 勤洗手、注重個人衛生、維持居家環境的清潔與通風、避免不必要的探病。

2、 如旅途中或入境時有出現發燒、咳嗽、喉嚨痛等類流感症狀，請於返台入境時，填寫「傳染病防制調查表」，並主動告知機場檢疫人員。
3、 於入境10日內，請早、晚各量一次體溫，並詳實記錄體溫及相關行程(如背面表格)。
4、 於入境10日內，如有發燒(>=38℃)、咳嗽、喉嚨痛等類流感症狀，請即戴口罩，通報當地衛生局協助就醫，並主動告知醫師旅遊及接觸史。
5、 入境10日內，如因發燒未通報衛生主管機關，而造成國內其他人員感染新型流行性感冒者，將違反「傳染病防治法」第56條第1項第2款規定，依同法第67條規定處新臺幣3,000至15,000元不等罰鍰。
六、如有任何有關禽流感防治問題，可撥疫情諮詢專線0800-024-582或洽各地衛生局(諮詢專線詳見背面)。

Notification of Health Self-Management for Arriving Passengers

World Health Organization has issued an alert to announce that limited human-to-human transmission of avian influenza has occurred. In order to ensure the health and safety of you and your family, please adopt the following measures of health self-management during your first ten days of arrival: 

1. Wash your hands frequently and maintain good personal hygiene. Keep your household environment clean and well-ventilated, and avoid unnecessary hospital visits.

2. If you experience any symptoms of fever ((38℃), coughing or sore throat while traveling or upon returning, please fill out the ”Communicable Disease Survey Form” and notify the quarantine personnel at the airport.
3. Within the first ten days of arrival, please take your body temperature every morning and evening (please use the form printed on the back of this sheet).
4. Within the first ten days of arrival, if you experience any symptoms of fever ((38℃), coughing or sore throat, please start wearing a mask and see a doctor immediately, and inform your doctor of your recent travel and contact history.
5. Within the first ten days of arrival, should you have a fever and fail to inform the health authorities, and transmit novel influenza to others, you will be found in violation of Article 56, Paragraph One, Subparagraph Two of the Communicable Diseases Control Act and receive a fine of NT$3000~15,000 dollars pursuant to Article 67 of the abovementioned law.
6. If you have any question about avian influenza, you may call the CDC hotline 0800-024582 or contact your local health bureau (phone numbers can be found on the back of this sheet).
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行政院衛生署疾病管制局關心您

Best Regards from Center for Disease Control, Department of Health 

網址(Web site)：http://www.cdc.gov.tw                          2005.09
體溫及行程紀錄表 (Body Temperature and Itinerary Record)
	日期 

(Day)
	上午 

(Morning)
	下午 

(Evening)
	行程紀錄 

(Itinerary record)

	第1日(Day 1)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第2日(Day2)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第3日(Day3)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第4日(Day4)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第5日(Day5)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第6日(Day6)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第7日(Day7)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第8日(Day8)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第9日(Day9)
	____度(℃)
	____度(℃)
	

	第10日(Day10)
	____度(℃)
	____度(℃)
	


各縣市衛生局諮詢電話 (County/City Health Bureaus Hotline)
	縣市衛生局
County/City Health Bureaus
	電話
TEL
	傳真
FAX

	台北市 Taipei City
	(02)23753782
	(02)23611468

	高雄市 Kaohsiung City
	(07)2514113
	(07)2152639

	基隆市 Keelung City
	(02)24276154
	(02)24273025

	新竹市 Hsinchu City
	(03)5268830
	(03)5231830

	台中市 Taichung City
	(04)23801151
	(04)23801160

	嘉義市Chiayi City
	(05)2341150
	(05)2338150

	台南市 Tainan City
	(06)2906386
	(06)2674819

	台北縣 Taipei County
	(02)22586923, 22588923
	(02)22577167

	宜蘭縣 Ilan County
	(03)9322644-210
	(03)9354651

	桃園縣 Taoyuan County
	(03)3363270
	(03)3373605

	新竹縣 Hsinchu County
	(03)5518160-205
	(03)5511347

	苗栗縣 Miaoli County
	(037)336781
	(037)329020

	台中縣 Taichung County
	(04)25265394-3120
	(04)25261525

	彰化縣 Changhua County
	(04)7115141-107
	(04)7115748

	南投縣 Nantou County
	(049)2220904
	(049)2237925

	雲林縣 Yunlin County
	(05)5345811
	(05)5351270

	嘉義縣 Chiayi County
	(05)3620607~8
	(05)3620610

	台南縣 Tainan County
	(06)6335140
	(06)6328841

	高雄縣 Kaohsiung County
	(07)7334866
	(07)7334854

	屏東縣 Pingtung County
	(08)7380208
	(08)7371748

	台東縣 Taitung County
	(089)331171
	(089)342395

	花蓮縣 Hualien County
	(03)8226975
	(03)8233497

	澎湖縣 Penghu County
	(06)9272162-210
	(06)9261557

	金門縣 Kimen County
	(082)330697-620
	(082)334047

	連江縣 Lienchiang County
	(0836)22095-220
	(0836)22021
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